



Prismenträger 25, justierbar

- Prismenplattform drehbar in Aufnahmeplatte
- Hochpräzise Feinverstellung
- Kipp- und höhenjustierbar durch 3 Schrauben
- Fixierung der Komponenten durch Aufkleben
- Abdeckkappe zum Schutz der Schrauben

- Schrauben mit 0.25 mm Gewindesteigung
- Justierbar um 4° in alle Richtungen

- Eine Anleitung zum Kleben Ihrer Optik auf den Halter finden Sie im Bereich "Docs + Drawings". Gerne übernehmen wir diese Aufgabe für Sie. Bitte kontaktieren Sie hierzu Ihren technischen Ansprechpartner und wir erstellen Ihnen ein individuelles Angebot.

Prism Table 25, Adjustable

- Prism mount is rotatable in mounting plate
- High precision fine adjustment
- 3 screws for adjusting tilt angles and setting axial position
- Components cement into place
- Protective cap for preserving thumbscrew settings

- High precision fine adjustment (screws with 0.25 mm pitch)
- Three thumbscrews adjusting angular alignment by 4° in all directions

- For instructions on gluing your optics onto the holder, please see section "Docs + Drawings". We are happy to take on this task for you. Please contact your local sales partner and we will provide an individual quote.

Prismenträger 25, justierbar Prism Table 25, Adjustable

Produktbezeichnung	Part No.
Item Title	Part No.
Prism Table 25, Adjustable	G063715000



Example of use

Klebehilfe für Strahlteilerwürfel

Die Klebehilfe erleichtert die zentrische Montage von Strahlteilerwürfeln und Prismen auf dem Prismenjustiereinsatz 30 (G063731000) und Prismenträger 30 (G065089000). Die Klebehilfe ist aus Kunststoff gefertigt, um die Oberflächen der Optik nicht zu beschädigen.

- Zwei Baugrößen, für 16 mm und für 20 mm Stahlteilerwürfel
- Auch für 90° Prismen geeignet
- Schwarzer Kunststoff

- Eine Anleitung zum Kleben Ihrer Optik auf den Halter finden Sie im Bereich "Docs + Drawings". Gerne übernehmen wir diese Aufgabe für Sie. Bitte kontaktieren Sie hierzu Ihren technischen Ansprechpartner und wir erstellen Ihnen ein individuelles Angebot.

Mounting Tool for Beamsplitter Cubes

The mounting tool will help you to mount beamsplitter cubes or prisms centric on the adjustable prism insert 30 (G063731000) or prism support G065089000. The tool is made from plastic not to damage the surface of the optics.

- Two sizes, for beamsplitter cubes 16 mm or 20 mm
- Also useable for 90° prisms
- Material black plastic

- For instructions on gluing your optics onto the holder, please see section "Docs + Drawings". We are happy to take on this task for you. Please contact your local sales partner and we will provide an individual quote.

Klebehilfe für Strahlteilerwürfel Mounting Tool for Beamsplitter Cubes

Produktbezeichnung	Part No.
Item Title	Part No.
Mounting Tool for Beamsplitter Cubes16	G063726000
Mounting Tool for Beamsplitter Cubes 20	G063727000